

Perfiles morenistas avanzan para el INE

Bertha María Alcalde y Netzaí Sandoval pasaron a la siguiente fase de aspirantes a consejeros electorales. Adán Augusto López, secretario de Gobernación, dijo que el plan B busca acabar con "la burocracia dorada en el INE".

| NACIÓN | A4 Y A5



El Comité Técnico de Evaluación informó que 531 personas concluyeron el proceso de registro como aspirantes a consejeros del INE de forma satisfactoria y pasarán a la etapa de examen de conocimientos a realizarse el 7 de marzo próximo.

Perfiles de Morena, aún en la carrera por el INE

Carla Humphrey queda fuera de la contienda para presidir al instituto; señalan impedimento constitucional porque ya ocupa cargo en el organismo

ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Los integrantes del Comité Técnico de Evaluación que conformará las quintetas de aspirantes al Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) dejaron fuera del proceso a Carla Humphrey. Ello, al considerar que tiene un impedimento constitucional por ser actualmente consejera electoral.

"Emitimos un acuerdo relativo a las personas aspirantes que presentan un impedimento de carácter constitucional para participar en este proceso, lo que incluye a las personas aspirantes que hoy son consejeros electorales del INE en funciones o fungieron como tales a partir de la reforma de 2014", explicó Maite Azuela, integrante del comité.

En sesión ordinaria, puntualizó que lo anterior se determinó por unanimidad de las y los integrantes del comité, y se fundamenta en lo establecido en el artículo 41, base quinta, apartado A, párrafo quinto de la Constitución mexicana.

"En este sentido, no pueden ser elegidos por segunda ocasión para ocupar un cargo en el Con-

MAITE AZUELA

Integrante del Comité Técnico de Evaluación

"Remitiremos un comunicado a la Jucopo de la Cámara de Diputados con el listado definitivo de aspirantes que cumplieron con los requisitos"

sejo General del INE para el periodo que comprende del 4 de abril de 2023, ya que esto consistiría en una reelección y además ocuparían el cargo por más de los nueve años que se establecen en la Constitución", expuso.

Según el artículo 41 constitucional, "el consejero presidente y los consejeros electorales durarán en su cargo nueve años y no podrán ser reelectos".

Además, informaron que 531 personas concluyeron el proceso de registro satisfactoriamente y pasarán a la etapa de examen de conocimientos a realizarse el próximo 7 de marzo.

De ese total, 164 se identificaron como mujeres, 358 como hombres, cinco como personas no binarias, una mujer trans y tres más sin identificar.

Destaca Bertha María Alcalde Luján, hija de Bertha Luján, expresidenta del Consejo General de Morena y hermana de la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde Luján.

También pasó a la próxima etapa Netzaí Sandoval Ballesteros, hermano del diputado de Morena, Pablo Amílcar Sandoval, y de la exsecretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval.

"En términos de la convocatoria, como conclusión de esta fase, remitiremos un comunicado a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados con el listado definitivo de las personas aspirantes que cumplieron con los requisitos, el cual, como ya se mencionó, se difundirá a través del micrositio de este comité", indicó Maite Azuela.

Por último, se formalizó el inicio de la segunda fase de la etapa de evaluación de conocimientos en las materias constitucional, gubernamental, electoral y derechos humanos.